

# **Independencia legal del banco central e inflación en América Latina durante la década de 1990**

*Luis I. Jacome H.*

## **RESUMEN**

Este documento revisa la reforma legal de los bancos centrales en América Latina durante la década de 1990 y discute el estatus de la independencia del banco central en la región. Basado en esta información, se construye un índice simplificado de independencia del banco central el cual, en adición a los criterios usados comúnmente de independencia política y económica, incorpora provisiones de autonomía financiera de los bancos centrales, rendición de cuentas, y prestamista de última instancia. El documento encuentra una correlación negativa moderada entre la creciente independencia del banco central y la inflación durante 1999-2001 en 14 países latinoamericanos. Desagregando el índice, el propio análisis sugiere que la independencia económica es el componente clave que conduce a la correlación negativa observada entre la independencia legal del banco central y la inflación.

**Clasificación JEL:** B5, B59

**Palabras claves:** *Independencia del banco central; inflación; países de América Latina*